
2015 年度ベタニア SA 親睦会報告書 
 

 

5 月 16 日に、スチューデントアシスタント（SA）間の親睦を深めることを目的として、

４月から新たにベタニアに加わった SA の 1 年生 2 人と 2 年生 5 人の計 7 人でリトルワー

ルドに遠足に行ってきました。昨年度に比べて参加者は少なかったですが、少人数だから

できることを実践することができた遠足でした。これから印象に残った 2 つのことを紹介

し、振り返りたいと思います。 

 

～多文化に触れる～ 

まずは、リトルワールドならではの多文化に触れてきま

した。各々好きな国の食文化に触れたり、中には衣装を

まとい、成りきるメンバーもいました。最初は緊張気味

だった1年生も衣装を着てポージングする姿はとても可

愛かったです。午後には待ちに待ったサーカスショーを

観ました。思った以上にクオリティーが高く、みんな口

を開けながら拍手する姿が印象的でした。リアクション

が良さそうと思われたのか、ショーの途中でパフォーマ 

ーに絡まれるシーンもあり、大変盛り上がりました。 

 

～SA 間の親睦～ 

二つ目には今回の遠足の目的でもある、SA 間の親睦です。

集まってすぐあだ名を決めたり、ランチタイムはみんなで

ドイツ料理をシェアしながら一緒にテーブルを囲みまし

た。学年の壁を越えて、近い将来の夢やそれぞれの経験を

語ったことで、より良い関係性を作ることができました。 

 

また、1 年生から学生生活についての相談を受け

たことで、私たちも日常を見直す良い機会となり

ました。就職活動や編入準備で忙しい 2 年生にと

っては、美味しいものを食べてたくさん笑うこと

で良いリフレッシュにもなりました。 

みんなで仲良く話ができて、とても有意義な時間

だったと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

～最後に～ 

昨年に比べて良かった点は、参加費が安く収まり、全員が活動の目的を意識しながら楽

しむことができたことでした。遠足の場所も参加者が最近行っていないところを選び、小

さい頃に来たときとは違った視点から little world を堪能することができたと思います。 

来年度への改善点としては、広報をもう少し早く開始して参加者をより多く集めること

です。大学以外の場所で一緒に時間を過ごし相手を知ることで、今後のベタニア活動もよ

り充実すると思うので、今後これらのことを来年の企画者に引き継ぎたいと思います。 

 

今年の遠足も成功し良いスタートをきることができたので、今後の活動に繋げていきたいです。 

 


